

findesemana

## EL PAÍS SEMANAL

### El secreto de Lena Dunham

Las claves del éxito de la creadora de 'Girls' y nueva voz de las mujeres en EE UU



## EXTRA HOMBRE

### Andrés Velencoso, cambio de oficio

El modelo que quiere ser actor, protagonista de un número de moda masculina



## EL PAÍS DE MÚSICA

Hoy, segundo libro-CD 'Golpe a golpe, verso a verso', por solo 5,95 euros, con EL PAÍS



# La crisis del ébola sorprende al PP y complica su estrategia electoral

El PSOE pedirá responsabilidades en el Congreso ● Los expertos europeos dicen que el hospital de Madrid no es adecuado para esta emergencia

Los errores de gestión en la crisis del ébola tras el primer contagio en España complican notablemente la estrategia electoral del PP a solo 14 meses de las próximas generales, para las que el partido en el Gobierno había apostado por una defensa de su gestión de la crisis económica, ante los últimos datos de leve recuperación. El Gobierno es consciente de que la crisis del ébola ha perjudicado notablemente su crédito político.

Ahora su prioridad es que la auxiliar de enfermería contagiada, Teresa Romero, salve la vida; que no haya más afectados por el virus, y que la coordinación y la comunicación, intensificadas el viernes con la creación de un comité de crisis, den resultados. La Moncloa se concentra en enviar mensajes de tranquilidad y buscar portavoces de alta cualificación científica que acudan a los medios y calmen a la población.

Por su parte, el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, ha decidido pedir responsabilidades al más alto nivel en el Congreso. "Mariano Rajoy es responsable por dejar al frente de la sanidad a una irresponsable", dijo ayer. Además, expertos europeos han dictaminado que el hospital Carlos III, que aloja a la contagiada y a 15 personas que entraron en contacto con ella "no es adecuado" para esta crisis. **PÁGINAS 15 A 21**



JOSÉ LUIS LÓPEZ LINARES

## Las cámaras de cine se adentran en Altamira

El gran santuario del arte rupestre se ha reabierto para un rodaje después de varias décadas de prohibición. El director José Luis López Linares y su equipo accedieron a la cueva para filmar

parte de su documental *El maestro de Altamira*, aunque la grabación se realizó bajo estrictas condiciones para evitar que las pinturas paleolíticas sufrieran impactos negativos. **PÁGINAS 44 Y 45**

## Blesa empleaba las tarjetas de uso personal para el control total de Caja Madrid

Economía dice que ahora "todo el dinero debe recuperarse"

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

Tarjetas opacas, elevados salarios y dietas y créditos amplios a bajo interés sirvieron a Miguel Blesa, presidente de Caja Madrid, para garantizarse la disciplina de los directivos y consejeros de la entidad. El despilfarro millonario con las tarjetas de crédito, ahora bajo investigación judicial, ha destapado esta red clientelar. El ministro de Economía, Luis de Guindos, destacó ayer en Washington que el Estado va a "recuperar todas las cantidades", desviadas, tanto en Caja Madrid como en otras entidades rescatadas. **PÁGINAS 22 Y 23**

## Domingo

## Cartas para solucionar el conflicto árabe-israelí

El intercambio epistolar de dos escritores, el palestino Sayed Kashua, y el judío Etgar Keret, aporta nuevas claves para entender la tragedia

# Rajoy ofrece un diálogo para la "mejor integración" de Cataluña

En un artículo con motivo del lanzamiento de elpais.cat

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ofrece a Artur Mas "puentes de diálogo" en un artículo publicado en EL PAÍS con motivo del lanzamiento de su edición en catalán. En él, Rajoy transmite al presidente de la Generalitat y al resto de los catalanes "un mensaje muy claro: el del aprecio, tan hondo, del conjunto de los españoles". "Nuestra voz es muy nítida al respecto: al contrario de quienes

piensan que la pluralidad nos separa, nosotros creemos, con nuestra mejor convicción, que nos aproxima, nos complementa y enriquece. Y si hoy, a muchos catalanes y otros muchos españoles nos duele la situación en Cataluña, es por no comprender cómo un sentimiento de raíces tan profundas pretende ser extirpado de nuestros corazones", dice el presidente, quien añade que el futuro pasa

"por más y mejor integración". Un recurso del Gobierno llevó al Tribunal Constitucional a suspender un referéndum de independencia convocado el mes pasado por Mas mediante una ley de consultas y un decreto posterior. El viernes, el Gobierno catalán admitió que, incumpliendo sus plazos, ni siquiera ha culminado un censo para la consulta, que había convocado el 9 de noviembre. **PÁGINAS 37 Y 38**

idealista.com  
el portal inmobiliario líder